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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Piden transparencia y precisión en impacto de políticas para migrantes  
La Comisión de Migración del Congreso del Estado solicitó al Ejecutivo estatal 
transparencia y precisión sobre el impacto de la política pública dirigida a la población 
migrante ya que en el primer informe sobre la situación que guarda la administración pública 
estatal solo se habla en lo general de las acciones realizadas. Aunque los diputados Víctor 
Manríquez, Jesús Hernández y Eréndira Isauro que hicieron la glosa del informe sobre 
migración, no hicieron observaciones relevantes, sí señalan la discordancia en algunos 
datos brindados en el informe entre el presupuesto ejecutado y el porcentaje de avance 
financiero. Una vez contrastados con los anexos correspondientes, señalan la necesidad 
de exhortar a que los próximos informes sean rendidos con precisión y transparencia en lo 
relativo a las políticas, acciones y programas emprendidos, incluyendo los procesos de 
planeación, ejecución y evaluación, a efecto de que pueda ser más palpable el sector que 
fue beneficiado con política pública.  
 
Apáticas, alcaldías michoacanas en instalar consejos de seguridad pública  
Ante la apatía de la mayoría de los ayuntamientos para instalar los consejos municipales 
de seguridad pública, el Congreso del Estado acordó establecer un periodo de no más de 
45 días, a partir de su instalación, para que queden instalados. Prácticamente a la mitad 
del trienio 2021-2024 solo suman 55 los municipios que han presentado acta de la 
instalación de su consejo, por lo que más de la mitad, no han presentado evidencia de la 
Instalación de los referidos consejos. Los diputados consideraron que se debe a que la 
legislación michoacana, prevé la obligación de los municipios de establecer consejos 
municipales de seguridad pública, pero no establecía el periodo para hacerlo. 
 
Alinear Código de Desarrollo Urbano con Ley de Movilidad propone UMSNH  
Para fortalecer las políticas públicas en materia de derecho a la ciudad mediante el 
desarrollo urbano con inclusión y equidad para las personas con discapacidad o movilidad 
limitada, integrar al medio ambiente acciones positivas y razonadas, así como la realización 
de acciones que cumplan con el diseño universal, la Facultad de Ingeniería Civil de la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, presentó una iniciativa de ley. El 
director de la Facultad Ramiro Silva y los docentes Claudia Margarita García, Jaime 
Camacho y Graciela Méndez, prepararon la iniciativa para modificar el Código de Desarrollo 
Urbano, la cual fue apadrinada por el diputado Ernesto Núñez, para alinearlo con la Ley 
General de Movilidad y Seguridad Vial y el Protocolo para tratar a las Personas con 
Discapacidad. Los académicos plantean acciones afirmativas y ajustes razonables e 
intervenciones dirigidas a mejorar las condiciones de la movilidad y la seguridad vial con 
perspectiva interseccional, equidad y de derechos humanos, como la establece la ley 
general en la materia.  
 
Estarían obligados alojamientos tipo Airbnb a ajustarse a normas de PC  
Para garantizar la integridad física de los turistas, todos los inmuebles que se utilizan para 
hospedaje, sin haber sido construidos para ello, estarían obligados a elaborar y aplicar un 
Programa Interno de Protección Civil que pondrán a disposición de sus clientes. La 
propuesta es de los diputados de Morena Julieta García, Anabet Franco, Margarita López 
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y Juan Carlos Barragán, quienes consideran necesaria la obligatoriedad de apegarse a las 
normas de Protección Civil para los propietarios de cualquier inmueble explotado 
mercantilmente a través del sistema de arrendamiento a corto plazo, sea cual sea su tipo o 
naturaleza. En su exposición de motivos, señalan que ante el explosivo crecimiento del 
arrendamiento a través de plataformas digitales, ya no se trata de preguntarse si sucederá 
o no una tragedia, sino más cuándo y dónde sucederá. 
 
Boletines: 
 
Facultad de Derecho, parteaguas de la justicia en Michoacán: 75 Legislatura 
 
Mujeres escritoras llenan de arte y talento al Congreso del Estado 
 
75 Legislatura respalda lucha contra la violencia de género: Daniela de los Santos 
 
Desabasto de agua, un problema que aceleradamente nos alcanza a todos: Víctor 
Manríquez 
 
La explotación de nuestros bosques debe atender a menores criterios de desarrollo 
sustentable: Gloria Tapia 
 
Necesario potenciar el fortalecimiento productivo en Michoacán: Mónica Valdez 
 
En México son precarias las acciones para combatir el cambio climático: Julieta 
Gallardo 
 
Urgente no escatimar seguridad para las y los morelianos: Víctor Zurita 
 
Festeja JC Barragán otro año más a la niñez moreliana  
 
  

INFORMACIÓN DE POLÍTICA 
 
Acusa PVEM simulación en rendición de cuentas de nacientes partidos  
El representante del PVEM ante el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Rodrigo Guzmán 
de Llano, acusó que existe simulación de algunos de los nacientes partidos políticos, en 
materia de rendición de cuentas. “Tenemos algunas inquietudes respecto a una de las 
organizaciones que pretenden constituirse como partidos políticos locales, hay una (Vía 
Democrática para Michoacán o Michoacán Primero) que no reportó ningún ingreso en 
efectivo, pese a que tiene cuenta bancaria”, comentó.   
 
El avión presidencial pronto se convertirá en 2 hospitales: Celis  
El presidente Andrés Manuel López Obrador cumple su palabra al concretar la venta del 
avión presidencial, el cual fue un símbolo de los gastos superfluos que se vivieron durante 
los sexenios de Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, mencionó Juan Pablo Celis Silva, 
presidente estatal de Morena en Michoacán. “Lo que representó el abuso de poder y la 
grandilocuencia de las administraciones neoliberales, muy pronto se convertirá en dos 
hospitales en las zonas más pobres del país, Tlalpa Guerrero y en Tuxtepec Oaxaca”, 
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destacó Celis Silva.   
 
Luis Navarro, buen perfil para Morelia: Ernesto Núñez  
El dirigente estatal del Partido Verde en Michoacán (PVEM), Ernesto Núñez Aguilar, 
considero al titular de la secretaría de finanzas Luis Navarro García como un buen perfil 
para Morelia. En un comunicado se informó que el también diputado local, destacó el trabajo 
que ha realizado Luis Navarro en él área financiera de Michoacán, al ajustar el desaseo 
económico que se tenía, así como lograr ahorros considerados en beneficio de la entidad.  
 
Yo no respondo con abrazos”, Silvano tras agredir a simpatizante de Morena 
“Yo no respondo con abrazos”, expresó el perredista, Silvano Aureoles Conejo, luego de 
ser exhibido agrediendo a un simpatizante de Morena. También calificó a los seguidores 
del partido guinda, como “porros y pandilleros”, además de advertirles: “Conmigo se topan”. 
Ayer, fue exhibido un video en el que Silvano Aureoles agrede a un simpatizante de Morena, 
luego de que le gritaran: “Corrupto, corrupto”, en el Estado de México, mientras se 
desarrollaba el debate de las candidatas por la gubernatura de aquella entidad federativa.  
 
Con ustedes se fortalece el perredismo en Michoacán: Octavio Ocampo 
En un evento multitudinario y con la participación de mujeres y hombres perredistas por 
convicción, se inauguraron las oficinas de la Dirección Municipal Ejecutiva (DME) de 
Zitácuaro y de Tzintzuntzan. El Presidente del PRD, Octavio Ocampo Córdova, reconoció 
a la dirigencia de Alberto Bucio y Araceli Yunuén Soto, Presidente y Secretaria General, 
respectivamente, por este gran trabajo que han venido realizando como nuevos dirigentes, 
y con el acompañamiento de la Delegada Regional, Rosario Cruz.  
 
Preocupante, la intención de eliminar el SIPINNA: Octavio Ocampo 
El líder el PRD, Octavio Ocampo Córdova, consideró que es preocupante e irresponsable 
la iniciativa del Presidente de la República, de desaparecer la Secretaría Ejecutiva del 
Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA). 
Ocampo se sumó a las voces de asociaciones civiles que exigen detener este atropello y 
que representaría un retroceso en los derechos de las niñas, niños y adolescentes.  
 
Alejandra del Moral, mejor preparada para gobernar: Daniela De Los Santos 
En el marco del primer debate entre las candidatas al Gobierno del Estado de México, 
Alejandra del Moral Vela, candidata de la alianza “Va por el Estado de México”, demostró 
su conocimiento del territorio mexiquense y los problemas que enfrenta. Para la Diputada 
Daniela De Los Santos, Alejandra del Moral ganó el debate de ayer porque permitió ver y 
valorar a quienes están participando en la contienda electoral y aseguró que en la próxima 
encuesta de tierra que se levante, «las estadísticas nos van a dar la razón de que ayer ganó 
Ale del Moral». 
 
 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 
 
Inseguridad por desastre que dejaron otras administraciones: Gobernador 
Pese a reconocer que van a la baja el número de homicidios en Michoacán, el gobernador 
Alfredo Ramírez Bedolla, argumentó que la incidencia de este delito se debe al “desastre” 
que gobiernos pasados heredaron a la actual administración. En entrevista, el mandatario 

https://www.facebook.com/contramuro/videos/6069050843215653


 
 
 
 

                                                               24 de abril de 2023 
estatal, resaltó que se está avanzando en materia de seguridad, al recordar que Michoacán 
se posicionaba en los primeros lugares en la incidencia de homicidios, y actualmente ocupa 
entre el octavo o noveno lugar, por lo que consideró necesario continuar en la coordinación 
con las distintas fuerzas de seguridad para la implementación de distintas acciones.  
 
Inseguridad En Michoacán Una Herencia Del Pasado Que Va A La Baja: Bedolla 
Los hechos violentos ocurridos en los últimos días en la entidad se deben a la situación de 
inseguridad heredada por la administración anterior, señaló el gobernador de Michoacán, 
Alfredo Ramírez Bedolla. “Lo qué pasa es que nos dejaron el estado hecho un desastre, no 
lo dejaron en primer lugar de delitos de homicidio”, explicó durante la entrevista realizada 
la mañana de este domingo en la ciudad de Morelia. 
 
Continuaremos apoyando programas de la UMSNH para preservación de especies: 
Bedolla 
El Gobierno del Estado seguirá brindando apoyo a la Universidad Michoacana de San 
Nicolás de Hidalgo (UMSNH), en torno a los programas para la conservación de diferentes 
especies, que en su mayoría están encabezados por la facultad de Biología. Así como el 
programa para la conservación del Ambystoma Dumerilii (Achoque), y del Chirostoma estor, 
(pez blanco), ambas especies originarias de Pátzcuaro, mencionó el gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla.  
 
Ya hay primeras carpetas de investigación por extorsión: Ramírez Bedolla  
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, informó que en el delito de 
extorsión, el 98% es cometido por integrantes del crimen organizado y el resto por 
particulares. El mandatario compartió que dicha problemática fue uno de los motivos que 
impulsaron a su gobierno a buscar la reforma al Código Penal de Michoacán para equiparar 
la extorsión con el secuestro, y así, además de elevar la pena de cárcel, significa 
proporcionarle a la Fiscalía General del Estado la herramienta normativa para perseguir ese 
delito de oficio. 
 
En revisión, 294 proyectos de la segunda ventanilla del Faeispum 2023: Finanzas 
Actualmente, el equipo de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) del Gobierno 
de Michoacán, revisa y analiza minuciosamente los 294 proyectos que recibió en la 
segunda ventanilla del Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los 
Servicios Públicos Municipales (Faeispum), los cuales ascienden a 916 millones 202 mil 
256 pesos, a favor de 88 municipios. El titular de la dependencia, Luis Navarro García, 
informó lo anterior tras señalar que será después del 5 de mayo del presente año cuando 
se darán a conocer las obras, los montos y los municipios beneficiados en la segunda 
ventanilla, que atendió del 10 al 31 de marzo del presente año.  
 
Morelia CECONEXPO Se Alista Para Recibir Festival Michoacán De Origen 
El centro de Convenciones Y Exposiciones de Morelia (CECONEXPO) se encuentra 
afinando los detalles para recibir la segunda edición del «Festival Michoacán De Origen» el 
cual tendrá lugar de este próximo viernes 28 de abril, al 18 de mayo del 2023. En las 
inmediaciones de los patios y estacionamiento, ya se ve que comienzan a colocar 
estructuras de madera, listas para recibir a los artesanos, y las cocineras tradicionales, 
además de que por encima de los árboles, ya se asoma la imponente rueda de la fortuna, 
que comienza a ser rodeada por juegos mecánicos. 
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Anuncia Bedolla rehabilitación de 296 km de carreteras en el Bajío 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, informó que este año, se rehabilitarán 296 
kilómetros de vías carreteras en municipios de la región Bajío del estado. Explicó que a 
través del programa de inversión de Obras Públicas Multianuales, se trabajarán 145 
kilómetros de Zacapu a Villachuato, 113 kilómetros de Cuitzeo-Puruándiro-Zináparo y 38 
kilómetros de Puruándiro a Pastor Ortiz. Agregó que como parte del proyecto de 
modernización carretera, se atendieron 20 kilómetros de la vía Angamacutiro a Penjamillo 
para dar mayor seguridad a las y los usuarios y fortalecer la productividad regional con el 
traslado de mercancías. 
 
Encabeza Bedolla carrera atlética para la preservación del Achoque en ZooMorelia 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, encabezó la 2a carrera atlética recreativa 
«Actívate, Muévete y Diviértete por el Achoque», organizada por el Zoológico de Morelia 
«Benito Juárez», a fin de recaudar fondos para esta especie. Estamos muy contentos para 
correr por la conservación del Achoque que está en peligro crítico de extinción; aquí 
tenemos tres especies, así que hay que venir a visitarlas, ese es uno de los objetivos del 
zoológico, la preservación de la fauna», destacó el gobernador que estuvo acompañado de 
la presidenta honoraria del Sistema DIF Michoacán, Grisel Tello Pimentel. 
 
Disminuye 50% homicidio doloso de mujeres en Michoacán en inicio de 2023 
En el primer trimestre de este 2023 disminuyó en un 50 por ciento el homicidio doloso de 
mujeres en Michoacán. Así lo informó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, de 
acuerdo con cifras de la Fiscalía General del Estado, mismas que revelan que de enero a 
marzo de 2023 se registraron 33 sucesos, es decir, la mitad del mismo periodo de 2022 
donde se presentaron 66 casos. “Hemos tenido un decremento del 50 por ciento de los 
sucesos durante los primeros tres meses del año. Aunado a ello, en marzo de 2022 se 
registraron 21 hechos, y en el mismo mes del presente año se tuvo una disminución del 
52.38 por ciento, lo que significa 11 homicidios menos”, externó. 
 
Instala Sí Financia su Comité de Transparencia 
El Sistema Integral de Financiamiento para el Desarrollo de Michoacán (Sí Financia) instaló 
su Comité de Transparencia, integrado por directoras y directores que forman parte de la 
administración de recursos, fondos y fideicomisos, con la finalidad de cumplir con la 
normatividad estatal en la materia. En la primera sesión ordinaria, la presidenta del Comité, 
Claudia Hernández señaló la importancia de vigilar el correcto funcionamiento de la 
normatividad interna para instituir, coordinar y supervisar las acciones y los procedimientos 
para asegurar la mayor eficacia en la gestión de las solicitudes en materia de acceso a la 
información. 
 
 

INFORMACIÓN DE MORELIA 
 
Ahora sí, acuerdan trabajar la seguridad en conjunto Alfonso y Bedolla 
En aras de fortalecer las labores de seguridad y prevención del delito en Morelia, el alcalde 
Alfonso Martínez Alcázar se reunió este viernes con el gobernador del estado Alfredo 
Ramírez Bedolla. Durante el encuentro se estableció trabajar en la elaboración de un 
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acuerdo de coordinación delimitando y estableciendo competencias puntuales que 
redunden en mejores resultados para beneficio de las morelianas y morelianos.  
 
CANIRAC y Ayuntamiento Moreliano buscan agilizar trámites para restaurantes 
afiliados 
El Presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos 
Condimentados (CANIRAC), en Michoacán, Salvador Bustos se reunió con el secretario del 
H. Ayuntamiento de Morelia, Lic. Yankel Benítez para sentar acuerdos que ayuden a los 
afiliados de este sector. Se acordó trabajar en conjunto a fin de establecer las bases y los 
mecanismos entre ambas partes para facilitar y agilizar todo lo que tenga que ver con 
trámites para los restaurantes afiliados a la CANIRAC. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Apuesta UMSNH por reforzar la orientación vocacional para evitar disminución de 
matrícula 
La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila 
González, reconoció que tras la pandemia, la máxima casa de estudios en la entidad y 
diversas instituciones educativas del estado han sufrido una disminución en sus matrículas, 
por lo que consideró que desde la universidad se debe reforzar el área de orientación 
vocacional a fin de evitar la deserción. “No solo es en la Universidad Michoacana, en el 
sistema educativo en general sabemos que la disminución de la matrícula tiene que ver con 
las consecuencias de la pandemia, el tema económico, el tema de salud, el tema familiar 
influye bastante para que los estudiantes puedan continuar buscando otras alternativas de 
preparación”, sentenció la rectora.  
 
CNTE azul elige a Eva Hinojosa como dirigente estatal 
Tras realizarse el IX Congreso Seccional de Bases de la Sección XVIII de la CNTE, se eligió 
la nueva dirigencia del ala azul centista. Tras las negociaciones, acuerdos y votación del 
Pleno, se determinó que Eva Hinojosa será la nueva secretaria general. El Congreso 
Seccional comenzó desde el mediodía del 20 de abril, en el que el ala azul de la CNTE (que 
es gobernado por el grupo de Gamaliel Guzmán) eligió a su nueva dirigencia.  
 
Al menos 5 escuelas sin infraestructura y falta de maestros en Morelia: CNTE 
Tan sólo en la zona poniente de Morelia, hay al menos 5 escuelas sin infraestructura y con 
falta de maestros, de acuerdo a lo señalado por el ex secretario general de la Sección XVIII 
de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), Gamaliel Guzmán 
Cruz. A un día de ser relevado por la nueva líder centista en Michoacán, Eva Hinojosa Tera, 
el ex secretario general de la CNTE, deslindó al magisterio disidente de las movilizaciones 
y cualquier otra manera de protesta que los padres de familia de escuelas en Villas del 
Pedregal y Jardín de la Montaña, que carecen de infraestructura y de maestros.  
 
Nueva lideresa de la CNTE en Michoacán llama al gobierno a no hacer “oídos sordos” 
a sus demandas 
Tras asegurar que fue electa en un ejercicio que calificaron democrático, este sábado se 
presentó ante medios de comunicación la nueva dirigente de la Sección XVIII de la 
Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), Eva Hinojosa Tera, quien 
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encabezaría al grupo simpatizante con Gamaliel Guzmán. En su primera conferencia de 
prensa, la lideresa sindical, aseguró que pugnará por la unidad magisterial y la dignificación 
de las escuelas en la entidad. “Estamos aquí emprendiendo e invitando a la unidad, en la 
cual estemos todos, nos fortalezcamos en este digno movimiento”. 
 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Michoacán no reportó ninguna defunción y 10 nuevos contagios por COVID-19  
La Secretaría de Salud en Michoacán este domingo no reportó ninguna defunción a causa 
del COVID-19, por lo que desde el inicio de la pandemia, se han confirmado  un total de 8 
mil 788 muertes en la entidad. Asimismo, el reporte técnico de salud, registró un total de 
220 mil 636 contagios confirmados en el estado por la enfermedad.  Este domingo, se 
confirmaron 10 casos nuevos; la mayoría en el municipio de Morelia con 6, Morelos con 2, 
Foráneo y Tarímbaro con un contagio.  
 
Vacunada contra COVID-19, el 92% de la población michoacana: SSM 
Avanza la inmunización contra el COVID-19 en Michoacán. Actualmente, el 92.43 por ciento 
de la población cuenta con al menos una dosis de vacuna, lo que ha permitido bajar las 
tasas de incidencia de casos positivos, letalidad y ocupación hospitalaria. La Secretaría de 
Salud de Michoacán (SSM) señaló que hasta el momento se han aplicado en la entidad 8 
millones 375 mil 531dosis de los biológicos Pfizer, Cansino, Sinovac, Moderna, 
AstraZeneca y Abdala, y que se mantienen activas las jornadas de vacunación en todo el 
estado para alcanzar coberturas del 100 por ciento.  
 
Mantiene SSM acciones contra el COVID-19 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), no ha dejado de trabajar en la implementación 
de acciones que sigan ayudando en la contención y mitigación de la pandemia en la entidad, 
es así, que mantiene activas las líneas telefónicas 800 123 2890 y 911, para orientar a la 
población sobre Covid-19. Las llamadas son atendidas por médicos capacitados en 
orientación sobre detección de síntomas; se trata de personal del Centro Regulador de 
Urgencias Médicas (CRUM), el cual está capacitado para informar y orientar a usuarios 
sobre los síntomas del Covid-19 y otras enfermedades respiratorias agudas, la ubicación 
del centro de salud más cercano y los módulos de aplicación de pruebas de antígeno.  
 
Refuerza SSM acciones contra el dengue 
Apatzingán, Lázaro Cárdenas y Zitácuaro son las tres jurisdicciones danitarias que registran 
mayor incidencia de casos positivos de dengue, por ello, la Secretaría de Salud de 
Michoacán (SSM), ha reforzado las acciones vectoriales en estas zonas. De acuerdo al 
reporte epidemiológico correspondiente a la semana 16, que emite la institución, la entidad 
registra un acumulado de 34 casos de dengue, distribuidos en los municipios de 
Apatzingán, Lázaro Cárdenas, Múgica, Huetamo y Aguililla con 24, 4, 2, 3 y uno, 
respectivamente.  
 
Combate SSM enfermedad de Chagas con acciones intradomiciliarias 
En lo que va del año, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), ha realizado el rociado 
intradomiciliario de 3 mil 260 viviendas en las ocho jurisdicciones sanitarias del estado, a 
efecto de combatir a la chinche besucona, transmisora de la enfermedad de Chagas. La 
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dependencia estatal enfatizó que estas acciones vectoriales son el método más eficaz para 
prevenir este padecimiento, incluyendo el control químico por insecticidas en domicilios 
infestados. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
3 masculinos son baleados en Gayosso Mausoleo Jardines del Tiempo, al sur de 
Morelia 
Durante la noche de este domingo, tres hombres fueron atacados a balazos al interior de 
Gayosso Mausoleo Jardines del Tiempo, ubicado en la colonia Fuentes de Morelia. Según 
la información preliminar, dos de los ofendidos fallecieron y el restante quedó lesionado. 
Además, se supo que los homicidas huyeron a bordo de una camioneta gris.  
 
#Michoacán Señor Atacado Por Sujetos Dentro IMSS Charo, Recibió 8 Impactos 
El hombre que fue atacado a tiros dentro del Hospital General del IMSS en Charo, ya fue 
identificado se trata de una persona de 50 años de edad, quien tras la agresión resultó con 
8 impactos en distintas partes del cuerpo. Se supo que dos sujetos en una motocicleta 
ingresaron a dichas instalaciones, se estacionaron, uno de ellos descendió y entró al área 
espera, ubicó a su víctima, sacó un arma que tenía fajada en la cintura y disparó en 
repetidas ocasiones. 
 
Hallan el cuerpo de una niña de 5 años en colonia Eduardo Ruiz, Morelia  
El cadáver de una menor de cinco años fue localizado sobre la calle Río Cupatitzio, de la 
colonia Eduardo Ruiz, en Morelia. Se presume que la niña cayó de una azotea. Vecinos del 
lugar notificaron a las autoridades sobre el suceso, por lo que personal de la Fiscalía acudió 
al sitio y realizó el levantamiento del cuerpo de la menor, el cual presentaba golpes contusos 
y algunos raspones.   
 
Durante cateo en una casa de la colonia Industrial, en Morelia, asegura la Fiscalía 
motos robadas 
En cateo realizado en la colonia Industrial, en Morelia, personal de la Fiscalía General del 
Estado de Michoacán (FGE) recuperó cuatro vehículos, dos de ellos con reporte de robo, y 
los otros dos, con alteraciones en sus medios de identificación. Lo anterior se derivó de una 
denuncia que hacía referencia a posibles conductas constitutivas de delito en un inmueble 
de la calle Valentín Gómez Farías, del asentamiento en cita, por lo que personal adscrito a 
la Unidad Contra el Robo al Transporte de la Fiscalía Especializada para la Investigación 
de Delitos de Alto Impacto, reunió datos de prueba que permitieron solicitar la respectiva 
orden de cateo, misma que fue obsequiada por un Juez de Control. 
 


